

und Staatsführung in der gegenwärtigen Klassenkampfssituation haben die Mitarbeiter der Abteilungen XIV einen entscheidenden Beitrag zur Einhaltung und Durchsetzung der sozialistischen Gesetzlichkeit zu leisten und damit die internationalistische Tätigkeit der Partei aktiv zu unterstützen.

Auch bei der politisch-operativen Sicherung, Kontrolle, Betreuung und den Transport gilt für alle Mitarbeiter der Abteilungen XIV die Forderung des Genossen Minister, auf allen Ebenen die Arbeit weiter zu qualifizieren und nirgendwo Leichtfertigkeiten in der Arbeit zuzulassen.

Bei der Erfüllung der den Mitarbeitern der Abteilungen XIV gestellten Aufgaben nimmt der Kampf zur Verhütung, Zurückdrängung und Aufklärung aller von inhaftierten Ausländern aus dem nichtsozialistischen Ausland ausgehenden feindlichen Aktivitäten einen wichtigen Platz ein. Allen Mitarbeitern der Abteilungen XIV soll die Bedeutung ihres Beitrages zur Realisierung des Strafverfahrens deutlich aufgezeigt werden.

Durch eine zielgerichtete politisch-ideologische und fachlich-tschekistische Erziehungsarbeit muß jedem Mitarbeiter der Abteilungen XIV die Hauptaufgabe ständig neu erläutert werden.

Sie umfaßt:

- die ständige Analyse der Lage im Verantwortungsbereich,
- die Bestimmung der Schwerpunkte im Verantwortungsbereich sowie deren ständige Präzisierung,
- die konsequente Durchsetzung der Sicherheitsgrundsätze innerhalb der UHA, bei Transporten und Prozessen,
- die sichere Verwahrung aller Inhaftierten,
- kein Inhaftierter darf sich durch Suicid oder andere Handlungen der Verantwortung entziehen und
- Fluchtversuche und renitentes Verhalten sind im Keime